
 

  

令和元年 8月 17日実施 

  

第 9 回 職場体験学習アンケートまとめ 

≪参加高校≫ 

総数 28名（加治木 17名 国分 7名 鹿児島純心 2名 保護者 2名） 

 

            



 

１． 青雲会を見学された感想をお聞かせください。 

・色々な職業を見学、体験することができてすごく良い経験になり、 

また将来の職業を決める参考になった。 

・普段は見ることができない手術室や色々な検査室を見ることがで 

き、とても楽しかったです。 

・すれ違った看護師さん達が挨拶をして下さって、とても気持ちが 

良かった。またテレビでしか見ることのない手術室を見学できた 

上に、器具にも触れることができとても良い経験でした。 

・将来、看護師を希望しており、少しでも様々な職業を見たり体験

したりして知りたいと思い、とても参考になって良かったです。 

・すごくきれいで明るい雰囲気の病院だなと思いました。 

・病院の中や検査室などはあまり入ったことが無かったので、とて

も貴重な体験が出来ました。 

・この体験を生かして、未来の職業選択に繋げていきたいです。 

・初めての経験を沢山して、医療関係の仕事にさらに興味を持つ事

ができた。 

・室内がとても広く、新しい機械を導入されていて、自分が病気に

なった時は青雲会病院で診てもらいたいと思いました。 

・どのフロアも清潔にしていて気持ちが良かったです。 

・施設もきれいで、職員の方の服装、雰囲気も明るいと感じました。

最新の機器も備わっており、地域住民としても安心です。 



 

薬の分包機 

 

薬剤師の仕事 

 

ＭＲＩ装置の磁場を体験 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨床検査技師の仕事 

 

手術室で鶏肉を使い電気メスの体験 

 

腹腔鏡下手術の模擬体験（上下） 

 

手術室見学の様子 

 



 

2. 職員の説明、態度はいかがでしたか 

・説明も分かり易く、いつも笑顔で私も元気をもらえる感じがしま 

した。 

・オリエンテーション前に見た動画や院内を見学し、体験を通して

職員の皆さんはとても優しく、みんな仲が良いのだと感じました。 

・とても親切で質問したら笑顔で答えてくれるので、質問しやすか

ったです。 

・皆さん笑顔で接してくださり、緊張していましたが自分も笑顔で

体験することが出来ました。 

・すごく分かり易くて聞き入ってしましました。もっと青雲会病院 

について知りたくなりました。 

・アロハシャツがとてもかわいかったです。 

・知らない職業も分かり易い説明で、新たに知ることができ、現場

の生の声を聞くことができ、すごく良かったです。 

・ずっと笑顔で優しく話をして下さったので、説明も聞き取り易く、

分かり易かったです。お忙しい中、詳しい話をして下さり、時間

があればもっと話を聞いていたいと思える方ばかりでした。 

・沢山の事を知ることができ楽しかったです。親切に丁寧に教えて 

下さりありがとうございました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
職員の説明を聞き、看護やリハビリなど様々な体験をしました。 

 



 

3. 松原副院長 講話「チーム医療」の感想  

・「チーム医療」という言葉を聞いたことはあっても、詳しく知らな

い部分もあって、そこを知ることができ良かったです。どの職種

もチーム医療には欠かせない存在だということに気付けました。 

・「◯◯◯がいてくれてよかった。」という話がすごく心温まりまし

た。それぞれの仕事をするだけではなく、患者さん一人一人と向

き合い、医師と連携していく事がすごいと思いました。 

・丁寧に面白く説明して下さったので、分かり易く楽しかったです。

医療関係の仕事のやりがいも大変な所も知ることができました。 

・医師や看護師だけでは無く、管理栄養士や医療事務の方など、直

接診察や治療を行わない方々の協力がなければ、病院は回らない

ことも知ることができました。 

・看護師や沢山の他職種に対し、「救われたこと」「すごいところ」

の話をしてもらい、とても分かり易かった。 

・自分の意見を何でも言うことができ、それにより命が助かった事

例が沢山あると聞き、そういう雰囲気がいいなと感じた。そうい

う所で働きたい。 

・人に感謝される仕事というのはとても魅力的だと思った。 

・すごく分かり易くて青雲会病院で働きたいと思いました。 

・青雲会病院の事を深く知ることができました。長い歴史があり、 

１人ひとりが青雲会病院を支えているのだと思いました。「チーム

ワーク」を大切にしている病院だなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講話「チーム医療を知ろう」～病院で働く人たち～ 



 

4. 看護体験についての感想（救急蘇生、血圧測定、注射） 

・採血や血圧を測るなど、初めて体験することが多くて、とても良

い経験になりました。声かけするのも大切なのだと知ることがで

きました。 

・注射の体験では、いつもされる側なのでする側になって初めて注

射する怖さなどを知ることができました。 

・ずっと看護師に興味を持っていて、今日色々な体験ができとても

楽しかったです。AED、注射、血圧とそれぞれの分野で初めて知る

ことも多くあり、沢山学ぶことができ良かった。 

・すごく楽しかったが、人間を相手に看護するとなると、緊張や不

安があると思うので、やっぱり看護師さんはすごいと思った。 

・医療職に就かないと出来ないことを体験でき嬉しかったです。 

・初めての経験だったので緊張したが、説明が分かり易かったので、 

自分でもできて驚いた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

注射体験② 

 

注射体験① 

 

血圧測定 

 

救急蘇生 

 



 

5. リハビリテーション体験についての感想 

・私は理学療法士になりたいと考えています。リハビリの由来など 

詳しく知ることができ良かったです。 

・色々な道具を使ってリハビリをしていて凄いなと思いました。 

・リハビリ室では色々なリハビリをしていて驚きました。 

・車椅子の体験で利き手、利き足が使えないことの難しさを実感す

ることができました。また、患者さんに親身になって寄り添うス

タッフの表情がすごく良かったです。 

・私が思っていたリハビリと実際のリハビリは内容が違っていて、

言語や生活のリハビリもあるのだと初めて知りました。リハビリ

をしている患者さんはみんな笑顔で楽しそうでした。 

・リハビリにすごく興味があり、車椅子体験や PT・OT・STの仕事を

さらに知ることができました。今回の経験を生かして将来の役に

立たせたいです。 

・将来の夢である職業なので、体験したり、リハビリテーション室

を見学できたりして良かったです。自分が将来 PTとして患者さん

とリハビリに励む姿がイメージ出来ました。 

・リハビリによって、動作が出来るようになったという話を聞いた

り動画を見たりして、この仕事は凄いと驚いた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
片麻痺患者さんの状態を体験 

 

車椅子の体験 



 

6. その他、見学したい部署など 

・ナースステーションとか脳波室をもっと見たい。 

・青雲会病院で働く為にはどこの大学に入学すれば良いのか。今働

いている方々はどこの大学に行かれたのか。 

・青雲荘 

 

以上 

 

【2019年 8月 19日 南日本新聞に掲載】 

 

 

 

 


